

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 6 juillet et nous fêtons Sainte Maria Goretti, martyre.

Les psaumes nous rejoignent dans notre humanité et sont le fruit d'une expérience de croyant. Unissons notre voix à celle du psalmiste et entrons dans la confiance qu'il exprime en son Dieu de tendresse. Je demande la grâce de vivre de cette confiance au quotidien, au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La maison sainte Thérèse à Bruxelles chante Je ne puis craindre un Dieu.

La lecture de ce jour est tirée du Psaume 114

J'aime le Seigneur : il entend le cri de ma prière ; il incline vers moi son oreille : toute ma vie, je l'invoquerai.

J'étais pris dans les filets de la mort, retenu dans les liens de l'abîme, j'éprouvais la tristesse et l'angoisse ; j'ai invoqué le nom du Seigneur : « Seigneur, je t'en prie, délivre-moi! »

Le Seigneur est justice et pitié, notre Dieu est tendresse. Le Seigneur défend les petits : j'étais faible, il m'a sauvé.

Il a sauvé mon âme de la mort, gardé mes yeux des larmes et mes pieds du faux pas. Je marcherai en présence du Seigneur sur la terre des vivants.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Il entend le cri de ma prière...Il incline vers moi son oreille... » Le psalmiste formule ici ce que Dieu fait pour lui. Il partage son expérience d'être entendu, rejoint par Dieu. Seigneur accorde moi cette proximité avec toi.

Point 2

« Le Seigneur est justice et pitié...Dieu est tendresse...le Seigneur défend les petits... » Le psalmiste évoque ce que Dieu est pour lui. Je fais mémoire de ma propre expérience de Dieu au cœur de ma vie. En résonance avec le psaume, je laisse monter les mots qui disent qui est Dieu pour moi.

Point 3

« Je marcherai en présence du Seigneur sur la terre des vivants... » Le psalmiste termine sa prière en nommant son espérance. Espérance d'une présence quotidienne de Dieu auprès de lui. Et moi quelle est mon espérance ?

Je me laisse toucher dans cette seconde écoute par un mot, un verset que je retiens...

Je prends le temps de goûter la tendresse de Dieu dans un dialogue en cœur à cœur avec lui. Je lui exprime ce que ce temps de prière m'a apporté. Et je lui demande d'être signe de tendresse aujourd'hui pour le monde.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen